

## ABSTRAK

Sari, Rizty Adinda. 2022. "Analisis Prilaku Prososial Melalui Metode Pembelajaran Bermain Peran Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Islam Putri Aisyah Kecamatan Sungai Gelam."

Kata Kunci: *Prilaku Prososial, Metode Pembelajaran Bermain Peran*

Berdasarkan pengamatan peneliti pada tanggal 20 february 2022 mengangkat permasalahan yang terjadi di TK Islam Putri Aisyah Kecamatan Sungai Gelam, dari 16 anak masih terdapat 12 anak yang belum terlihat memiliki perilaku prososial yang berinisial AD,AG,AL,BA,BN,BH,FI,JS,KN,GE,SI,SD yaitu ketika proses pembelajaran berlangsung tidak mau bertanya, dalam kegiatannya anak tidak bersikap kooperatif dalam proses pembelajaran, anak dari tidak mau berbagi mainan yang membuat teman sebayanya menangis, tidak menunjukkan sikap toleransi, dan tidak mengekspresikan emosi sesuai dengan kondisi yang ada. Jika anak yang memiliki perilaku prososial yang baik anak tersebut menunjukkan sikap toleran dengan setiap teman mainnya, misalnya akan akan berbagi dengan teman mainnya, melakukan kegiatan sesuai arahan secara kooperatif dengan teman-temannya serta menggunakan cara yang diterima secara sosial dalam menyelesaikan masalah. Perilaku prososial yang dimiliki anak masih kurang dan perlu diperbaiki dan ditingkatkan lagi agar tujuan dari pembelajaran tercapai dan hasil pembelajara meningkat.

Tujuan penelitian ini untuk menganalisis Perilaku Prososial Melalui Metode Pembelajaran Bermain Peran Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Islam Putri Aisyah Kecamatan Sungai Gelam.

Jenis penelitian ini yaitu penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi yang digunakan pada penelitian ini adalah anak di TK Putri Aisyah Kecamatan Sungai Gelam yaitu kelas A berjumlah 9 anak dan Kelas B berjumlah 16 anak. Sampel dalam penelitian ini yaitu anak kelas B di TK Putri Aisyah yang terdaftar pada tahun pelajaran 2021/2022 berjumlah 16 anak secara *random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi. Teknik analisis data penelitian ini menggunakan teknik presentase.

Berdasarkan hasil dan pengolahan data, Analisis Prilaku Prososial Melalui Metode Pembelajaran Bermain Peran Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Islam Putri Aisyah Kecamatan Sungai Gelam secara umum berada dalam tingkatan "Tinggi". Hal tersebut terbukti dari hasil rata-rata bobot yang telah diperoleh yaitu sebesar 85%.

Kesimpulan penelitian ini yaitu Analisis Prilaku Prososial Melalui Metode Pembelajaran Bermain Peran Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Islam Putri Aisyah Kecamatan Sungai Gelam secara umum berada dalam tingkatan "Tinggi".